



"LA GENTE NECESITA AGUA, COMER SANO"

Ministro de Agricultura promueve sandías para Navidad



En una entrevista en Chilevisión en que habló de la importancia de consumir productos locales, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, destacó un dato curioso sobre la sandía: ser un "refrigerador gratis".

"Si la guardas en un lugar fresco en casa, la sandía puede durar hasta 10 días sin necesidad de refrigeración", explicó Valenzuela, quien rápidamente añadió que, por supuesto, una vez que la sandía esté partida, debe refrigerarse para garantizar su frescura. Además, aprovechó la ocasión para resaltar el impacto positivo que tiene el consumo de sandías locales, especialmente en el Maule y O'Higgins, que producen alrededor del 90% de dicha fruta en el país. Y propuso: "La sandía tempranera es un regalo maravilloso durante la Navidad. No hay que regalar bagatelas".

-¿Usted dice una sandía con una cintita?, le preguntaron.

-Una sandía. La gente necesita agua, necesita comer sano. Y eso es un gran regalo.